

Ordenan publicación de constitución rusa

Moscú, mayo 27. (UPI). El liderazgo del Soviet Supremo, el Parlamento de la Unión Soviética, aprobó hoy el proyecto de la propuesta nueva Constitución Nacional y ordenó que sea publicado el cuatro del mes próximo para ser discutido públicamente.

Radio Moscú anunció que el Presidium del Soviet Supremo escuchó un informe del secretario general Leonid Brezhnev sobre la nueva Constitución, y seguidamente aprobó un decreto aprobándolo.

En el curso de la discusión sobre el nuevo

proyecto de Constitución, añadió Radio Moscú el Presidium aprobó igualmente que el Soviet Supremo celebre una sesión especial en octubre de este año.

En la información de Radio Moscú no se mencionó el status del presidente Nikolai Podgorny, quien el martes pasado fue relevado de su banca en el Politburó. Podgorny es presidente del Presidium.

Radio Moscú anunció que el secretario del comité central, Mikhail Suslov, entregó un informe sobre el nuevo proyecto Himno Na

Pasa a la página 28

106 niños emergen riendo tras ser liberados en Holanda

Bovensmilde, Holanda, mayo 27. (UPI). Los 106 niños emergieron riendo, aparentemente felices, de cuatro días como rehenes de los terroristas moluqueños, pero un psiquiatra previno que no obstante podrían sufrir durante mucho tiempo las consecuencias emocionales de su dramática experiencia. "Quiero un panqueque, mamá", fue lo primero que dijo Reolof Snipp, de 12 años al abrazarla con una sonrisa forzada.

Una niña de 12 años, cuyo nombre no fue revelado, dijo que los terroristas moluqueños que irrumpieron en la escuela el lunes pasado y en una oportunidad amenazaron con comenzar a matar a sus pequeños rehenes, habían sido sin embargo "amables" con ellos.

Los niños, liberados por los terroristas cuando una afección in-

testinal se propagó entre los rehenes en la sitiada escuela primaria, pasaron la mayor parte del tiempo del cautiverio jugando o haciendo dibujos en sus cuadernos, dijo la niña.

Señaló que "una vez, uno de los moluqueños nos leyó una historia en voz alta, teniendo en sus rodillas a una de las niñas más pequeñas".

Los testigos describieron a los

Pasa a la página 20

Obispo calcula que más de 200 han sido ahorcados en Rodesia

Nueva York, mayo 27. (AP). (Por Claude E. Erbsen). El obispo católico Donal (CQ) Lamont calculó hoy que "más de 200 africanos han sido ahorcados" en Rhodesia en los últimos cinco años. El prelado, que fue expulsado en marzo de ese país, dijo que no había cifras exactas disponibles sobre el número de africanos ejecutados por el régimen del primer ministro Ian Smith, pero añadió que "son más de 200 y podrían llegar a 400".

Dijo que las cifras representan "una conjetura basada en el número de individuos que según se sabe han sido arrestados y acusados".

Monseñor Lamont fue condenado a diez años de trabajos forzados por no denunciar la presencia de guerrilleros, pero fue expulsado de Rodesia en lugar de cumplir su condena.

Dijo que las ejecuciones se efectúan normalmente los lunes, pero no se anuncian y tampoco se identifica a los muertos.

En un discurso formulado ante el Instituto Africano-Americano, el obispo indicó que ocho africanos fueron recientemente condenados a la horca, y que cuando sus esposas fueron a pedir clemencia, encontraron que ya habían sido ejecutados.

Esperanzas

En su respuesta a preguntas so-

Pasa a la página 45

Promedio industrial Dow Jones baja en Bolsa de Valores

Nueva York, mayo 27 (UPI). El promedio industrial Dow Jones cayó hoy por debajo del nivel de 900 puntos por primera vez en 16 meses, en una de las sesiones más pesadas del año en la Bolsa de Valores de Nueva York.

El vigilado promedio, que registra los altibajos de una treintena de papeles predilectos, perdió 9.24 puntos, cerrado en 898.83.

Pasa a la página 45



AGOSTINHO NETO. Angola, 27 de mayo. (AP). El presidente angolés Agostinho Neto, dijo hoy, que sus fuerzas habían liquidado un alzamiento de izquierdistas radicales.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
EN 1952. Nueva York, mayo 27. (AP). Jimmy Carter cuando era teniente de navío en 1952, como parte de la tripulación de un submarino. Hoy el primer mandatario norteamericano, viajará en un submarino nuclear.

Oficina de Trudeau anuncia separación de él y su esposa

Ottawa, Canadá, mayo 27. (AP). La oficina del primer ministro canadiense Pierre Elliott Trudeau anunció hoy que él y su esposa Margaret se han separado. Los Trudeau se casaron el 4 de marzo de 1971 cuando Trudeau era ya primer ministro y tienen tres hijos. Trudeau tiene 57 años y Margaret 28. Un breve anuncio de la oficina de Trudeau dijo:

"Pierre y Margaret Trudeau anuncian que debido al deseo de Margaret, vivirán separados y aparte.

"Margaret abandona todos los privilegios como esposa del primer ministro y desea dejar el matrimonio y emprender una carrera independientemente.

"Pierre tendrá la custodia de

sus tres hijos, dando a Margaret acceso general a ellos.

"Pierre acepta con pena la decisión de Margaret y ambos anhelan que su separación conduzca a una mejor relación entre ellos".

Desde principio de marzo circularon frecuentes versiones so-

Pasa a la página 20

Difícil que sea expulsado de Suecia asaltante de avión ruso

Estocolmo, mayo 27. (UPI). Un vocero del gobierno dijo hoy que no es probable que el ingeniero soviético de 37 años que asaltó ayer un avión de pasajeros de la aerolínea soviética Aeroflot, forzándolo a aterrizar en Suecia, sea expulsado de este país. El avión, con cinco tripulantes y 17 pasajeros, partió hoy del aeropuerto Arlanda, unos 45 kilómetros al norte de Estocolmo, 20 horas después de haber aterrizado allí. Pero pese a los pedidos soviéticos, el pirata no fue devuelto a la Unión Soviética.

"Es muy, muy improbable que lo expulsemos", dijo un funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La policía interrogó al asaltante, en preparación de un informe que ayudará a las autoridades a decidir si se le debe otorgar asilo político. De permitírsele permanecer aquí, el pirata enfrentará la posibilidad de una sentencia de cuatro años de prisión.

La prensa sueca especuló que

Pasa a la página 22

Aplastan rebelión de MPLA contra el régimen de Angola

Lisboa, mayo 27. (UPI). Fuerzas leales con apoyo de tropas cubanas proclamaron hoy haber aplastado una rebelión militar en el seno del Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA) contra el régimen marxista en ese país africano, al cabo de extendidos combates en las calles de Luanda y en torno al palacio presidencial. "La situación está bajo control", informó Radio Luanda.

La emisora hizo el anuncio luego que tropas leales ocuparon nuevamente su planta transmisora durante la tarde, arrebatándose a los rebeldes que la habían tomado durante el comienzo del frustrado golpe.

La radio, otra vez en poder de los marxistas, proclamó que el MPLA y las fuerzas armadas apoyan completamente al presidente Agostinho Neto.

"Les pedimos a los soldados que regresen a sus cuarteles y a los

militantes del MPLA que permanezcan vigilantes para cerrar el camino a todos los agitadores", añadió.

La rebelión comenzó durante la noche, cuando grupos de soldados reclamaron la liberación de dos líderes del ala nacionalista negra del MPLA. Ambos fueron separados del comité central del MPLA y encarcelados la semana pasada después de haber criticado públicamente la creciente influencia cubana y soviética en todos los

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESVIADO A ESTOCOLMO. Suecia, mayo 27. (AP) El avión soviético de Aeroflot desviado a Estocolmo, aparece hoy, en el aeropuerto sueco, después de ha-

ber sido interceptado por aviones del país, y obligado a descender. El secuestrador se entregó directamente.